

# 中 仙 台 市 立 第 一 中 学 校



1947年（昭和22年）に開校した仙台市立第一中学校は、仙台市のほぼ中央に位置し国宝大崎八幡宮、龍宝寺に隣接した高台にあり、校舎屋上からは仙台市内を一望することができます。仙台一中ではPTAを「師親会」と呼び、学校・生徒・保護者の架け橋になれるよう日々笑顔で活動に取り組んでいます。



PTA会長 今泉康朝

渡部 健一校長

## 感謝を伝えたいこの人 ♡

相澤 克広 教頭

学校の事務処理を一手に引き受けてくれるスーパーマン！！  
激務の中、スマートに仕事をこなしてくださり、ありがとうございます



### 一中のシンボル

第一中学校が目指す生徒像であり教育目標です  
自律:自分で判断し、実行する生徒  
連帯:思いやりを持ち、協力する生徒  
向上:前向きに努力する生徒  
毎日石碑の前を通り校舎に入ります



### 師親会の活動

『学年合同行事』  
・令和5年9月19日(火)  
「一步踏み出せば人生は変わる」  
喜多川 泰 氏 (作家)

『広報委員会』  
・年2回広報誌「仙台一中PTA」発行

『環境育成委員会』  
・校内合唱コンクール巡視  
・地域巡視・善導一斉声かけパトロール  
・環境整備活動(教員・生徒と校舎内外の清掃)



今年度は3学年合同の学年行事とし、作家の喜多川泰先生をお呼びし、講話を聞きました。悩める中学生の進路の悩みに、アドバイスをいただき、生徒たちは真剣に聞いていました。

### 雀踊り

1961年（昭和36年）、ほぼ途絶えた状態となっていた雀踊りを復活させたのは、仙台第一中、当時の校長・真山泰先生だと言われています。以降毎年「八幡どんとロード雀踊り」に参加しておりました。今年はイベント中止期間を乗り越え3年ぶりの開催となり、青空のもと一中雀踊りが見事に舞いました。

